

Arnas (Rhône), 16 fev. 1905



Cher Monsieur Henriques,

Je vous remercie bien de votre brochure sur 'P. Chomé' et du paquet de plantes que vous bien voulu m'envoyer

Les plantes africaines de vos Colonies comprennent les familles Ranunculaceae à Melastomaceae. - Il manque donc les familles suivantes, depuis Lythroriaceae jusqu'à Characeae. Je désirerais beaucoup posséder ces plantes afin d'avoir la collection complète.

C'est pourquoi je vous demande d'avoir la bonté de me les faire préparer par votre conservateur.

En retour je vous promets 300
espèces de mes plantes d'Espagne (Galicia,
Leon, Asturias et Castilla) que je vais
récolter en 1905 à mon retour de Portugal.

Vous recevrez ces plantes en octobre
prochain et je choisirais surtout les
espèces rares ~~et~~ de ces contrées où personne
n'herborise et qui sont, pour cela, très
recherchées des botanistes.

Ayez donc la bonté de faire préparer
les familles Lythrac.-Cheraceae: *S. Ghanae*,
Malinge, Principe, Angola, Benguela et
Lourranço Marques.

Si je passe à Coimbra j'aurais le
plaisir d'aller vous voir.

Merci beaucoup pour le précieux
Welwitschia mirabilis!!!

La plante de Serra d. Estrella, Cantaro Magro
est Arceuthobium relicta var. et non A. Hackelii.
J'espère aller de Linares à Melfontes et y récolter
votre très belle espèce.

Agrièz, cher Monsieur Henriques,
l'assurance de mes meilleures sentimens.

D.^r Michel Gandoger.

Le N.^o 1762 (Fl. lusit.) = Gratiola linifolia
Vahl (très rare!!) mais n'est pas G. officinalis
f. angustifolia Lze.

Les deux Ammannia ^{de Laurencis M.} (A. barripa, et A.
auriculata) sont ^{certainement} deux Oldenlandia!! (Hedyotis)
fam. des Rubiacées et non des Lytharacées.

Les Amn. sacifera et auriculata, que je pense
d'Egypte, et des Indes Orientales, sont tout-à-
fait différentes de ce qu'on m'a envoyé des
Laurencis Marquis et qui sont, je le répète,
des Oldenlandia.

